

Así es la amplia oferta local de carreras vespertinas



Desde Técnico en Energías Renovables a Ingeniería de Ejecución en la Gestión de la Calidad considera el abanico de programas de estudios que, en esta modalidad, ofrecen los institutos y universidades de la zona para 2022.

Estudiar una carrera que permita conservar el empleo y realizar otras tareas, o quizá retomar estudios sin descuidar a tu familia. Aunque puede parecer una tarea difícil, no es imposible. Si se desea cumplir el sueño de estudiar con flexibilidad horaria, las carreras vespertinas son una opción ideal para pensar en el futuro y perseguir las metas. Para ello, la oferta de carreras en esta modalidad, en institutos técnico-profesionales y universidades de la región es amplia y variada, en áreas como salud, ingeniería, administración y negocios, entre otras.

La oferta se renueva cada año y este 2022 la Universidad de Playa Ancha (Upla) estrena tres carreras en horario

vespertino: "Tendremos una nueva carrera en Valparaíso y dos en el Campus San Felipe. En el caso de Valparaíso, se comenzará a dictar la carrera de técnico en interpretación de lengua de señas. Se trata de una carrera única en Chile, que pretende ser un aporte en la integración de todos y todas. En el caso de San Felipe, Técnico en Educación de Párvulos y Técnico en Electricidad", adelantó el Dr. Patricio Ibáñez, director General ITEC de la Upla.

Mientras que con el objetivo de formar a sus estudiantes de forma transversal en sustentabilidad y especialmente para hacer frente a los desafíos que impone el Cambio Climático, Inacap reforzó su oferta académica en energía con la carrera de Técnico en energías renovables, la cu-

al se imparte en horario diurno y vespertino.

En tanto, la Universidad Santa María (USM) destaca por contar con 12 carreras de ingeniería en modalidad vespertina. Sira Morán, directora de Admisión Ingreso Directo de la USM, explicó que "al ser carreras vespertinas, que se imparten según su modalidad en día de semana, fines de semana o cada quince días, según sea el caso, permite compatibilizar estudios con trabajo. A su vez, son programas de 3 años, lo que permite acceder a un título en un corto periodo de tiempo".

Todas las carreras vespertinas de la USM son ingenierías de continuidad de estudios; esto quiere decir que los interesados deben contar al menos con un título técnico de nivel superior para postu-

lar. Dentro de los requisitos se considera: Certificado de Título, Concentración de notas del título con el que postula, CV y cédula identidad por ambos lados. Los interesados deben registrarse en el sitio <https://admission.usm.cl/> y efectuar una postulación. El proceso de postulación y matrícula es 100% online. Las vacantes son limitadas.

CARRERAS UNIVERSITARIAS

La USM ofrece las siguientes carreras vespertinas: Ingeniería Civil Industrial; Ingeniería Comercial; Ingeniería de Ejecución en Control en Instrumentación Industrial; Ingeniería de Ejecución en la Gestión de la Calidad; Ingeniería de Ejecución en Gestión Industrial; Ingeniería en Construcción; Ingeniería en Man-



tenimiento Industrial, e Ingeniería en Prevención de Riesgos Laborales y Ambientales.

La Upla, en tanto, dicta: Técnico en Administración de Recursos Humanos; Técnico en Administración Logística; Técnico en Construcción; Técnico en Educación Parvularia; Técnico en Electricidad; Técnico en Interpretación de Lengua de Señas; Técnico en Minería, y Técnico en Traducción Español-Mapudungun-Español

En la PUCV se puede estudiar Ingeniería en Administración de Negocios. La UV ofrece Plan Continuidad Arquitectura. En tanto, la Universidad Santo Tomás (UST) dicta Agronomía, Plan Continuidad de Estudios, y Programa de Licenciatura de Trabajo Social.

La Universidad Andrés Bello (Unab) considera las carreras de Derecho; Ingeniería Civil Industrial; Ingeniería Comercial; Ingeniería en Administración de Empresas; Inge-

nería Industrial; Programa de Pedagogía en Educación Media para Licenciados (Plan especial) y Psicología.

Por su parte, la Universidad de las Américas (UDLA), entrega programas de Administración Pública; Construcción Civil; Derecho; Ingeniería Civil Industrial; Ingeniería Comercial; Ingeniería de Ejecución Industrial; Medicina Veterinaria; Psicología; Técnico de Nivel Superior en Construcción; Técnico en Enfermería; Terapia Ocupacional, y Trabajo Social.

CARRERAS

TÉCNICO-PROFESIONALES
 En el CFT Inacap se dictan las siguientes carreras vespertinas: Administración de Empresas; Analista Programador; Contabilidad General; Electricidad Industrial Mención Instalaciones Eléctricas; Gastronomía; Técnico en Administración de Empresas Financieras; Técnico en Auto-

matización y Robótica; Técnico en Energías Renovables; Técnico en Farmacia; Técnico en Mantenimiento Industrial; Técnico en Mecánica y Electromovilidad Automotriz, y Técnico Financiero.

Mientras que el IP INACAP ofrece: Construcción Civil; Ingeniería Eléctrica; Ingeniería en Administración de Empresas Financieras; Ingeniería en Informática; Ingeniería en Mantenimiento Industrial; Ingeniería en Mecánica y Electromovilidad Automotriz, e Ingeniería Financiera.

En tanto, IP DuocUC ofrece las siguientes carreras en horario vespertino: Analista Programador Computacional; Auditoría (sedes Viña y Valparaíso); Comercio Exterior; Contabilidad General Mención Legislación Tributaria; Gastronomía; Gastronomía Internacional; Ingeniería en Administración mención Finanzas; Ingeniería en Administración Mención Gestión

De Personas; Ingeniería en Administración mención Marketing; Ingeniería en Comercio Exterior; Ingeniería en Conectividad y Redes; Ingeniería en Construcción; Ingeniería en Gestión Logística; Ingeniería en Informática; Ingeniería en Mecánica Automotriz y Autotrónica; Preparador Físico; Técnico en Enfermería; Técnico en Construcción; Técnico en Electricidad y Automatización Industrial; Técnico en Finanzas; Técnico en Gestión de Personas; Técnico en Gestión Logística; Técnico en Instalaciones y Proyectos eléctricos; Técnico en Maquinaria y Vehículos Pesados; Técnico en Mecánica Automotriz y Autotrónica; Técnico en Odontología, y Técnico Topógrafo.

El IP de Estudios Bancarios Guillermo Subercaseaux dicta las carreras de Contador Auditor con mención en Banca e Instituciones Financieras; Contador de Empresas Finan-

cieras; Ingeniería en Administración de Empresas Financieras; Ingeniería Financiera; Técnico en Administración de Empresas Financieras, y Técnico Financiero;

En el CFT Santo Tomás se ofrecen las carreras de: Técnico en Administración; Técnico en Administración Logística; Técnico en Construcciones Civiles; Técnico en Enfermería, y Topografía. En tanto, IP dicta: Ingeniería Agrícola; Ingeniería en Ejecución en Administración; Ingeniería en Administración de Recursos Humanos; Ingeniería en Automatización y Control Industrial; Ingeniería en Geomensura; Servicio Social; Ingeniería en Ejecución en Administración; Técnico en Mantenimiento Industrial, y Técnico en Trabajo Social.

CFT PUCV: Técnico de Nivel Superior en Computación e Informática con Especialidad en Ciberseguridad; Técnico de Nivel Superior en Mantenimiento Industrial con Espe-

cialidad en Equipos Móviles; Técnico en Administración de Empresas; Técnico en Administración Pública; Técnico Agrícola; Técnico en Comercio Exterior; Técnico en Construcción; Técnico en Contabilidad General; Técnico en Educación Parvularia; Técnico en Electricidad; Técnico en Enfermería; Técnico en Gastronomía Internacional; Técnico en Instrumentación Electrónica y Control Industrial; Técnico en Operaciones Portuarias, y Técnico en Trabajo Social.

El CFT Región de Valparaíso ofrece programas de Gestión de Empresas; Gestión Logística; Gestión Pública; Mantenimiento Industrial; Mecatrónica; Técnico Nivel Superior en Ciberseguridad; Técnico de Nivel Superior en Construcción, y Técnico de Nivel Superior en Enfermería. Y el Instituto Internacional de Artes Culinarias y Servicios dicta en horario vespertino la carrera de Administración de Artes Culinarias y Servicios.

12

Carreras de ingeniería, en modalidad vespertina, ofrece la Universidad Santa María para el periodo académico 2022.

3

Nuevas carreras técnicas de nivel superior estrena la Upla: Técnico en Interpretación de Lengua de Señas, Técnico en Educación de Párvulos y Técnico en Electricidad.

30

Vacantes ofrece la nueva carrera de Técnico en Energías Renovables que dicta el CFT INACAP.